

# Florianne LIVET

OREA ET BASKIN FRANCE

Toutes Sportives

## Adolescente le sport m'était indispensable !

Petite, j'avais envie de découvrir plusieurs sports, de me bouger et de m'évader. J'ai donc fait de la gym, du tennis, du basket, du hand et du volley.

Après 2 années en STAPS, j'ai découvert l'Activité Physique Adaptée (APA) où pour la réalisation d'un dossier j'ai rencontré un voisin, sportif de haut niveau en Handisport, et ça a été une révélation.

## J'avais trouvé ma voie !

Aujourd'hui je suis tous les jours en basket ! Je travaille en IME, comme enseignante APA, et j'entraîne au BaskIN (sport inclusif) pour l'association OREA. Je transmets plus que je pratique et j'adore ça. Personnellement j'aimerais pratiquer plus de sport, mais je trouve moins le temps. Je joue tout de même au BaskIN, je pratique l'escalade et je reste fidèle au Yoga.



En 2005, j'ai co-créé OREA avec une amie et c'est en 2011 que nous commençons à proposer du BaskIN. Une révélation aussi, ce sport permet de réunir des personnes tellement différentes.

## Je suis heureuse de contribuer au développement du BaskIN !



## J'ai lu "Sport pour tous" !

La question de l'adhésion s'est posée lorsque des matchs se sont faits plus réguliers. Nous avons cherché quelle fédération accepterait de prendre des licences pour tous nos pratiquants, qu'ils soient valides ou en situation de handicap. OREA était affiliée à la FAL, et nous avons donc découvert l'UFOLEP. Permettre l'accès au sport au plus grand nombre, c'est totalement notre esprit.

## L'engagement ... peut faire peur

Les personnes n'osent pas se lancer dans des responsabilités associatives. Actuellement, je suis membre du Conseil d'Administration d'OREA et présidente de BaskIN France. A OREA, association locale, il a été simple de trouver des personnes intéressées, pour autant, personne ne se bat vraiment pour prendre ses fonctions, cela demande du temps, des connaissances, mais on arrive à transmettre et rassurer ceux qui veulent bien se lancer. Cela viendra aussi avec BaskIN France, l'asso est plus jeune, et d'envergure nationale.

Que ce soit à OREA, ou à BaskIN France, il y a toujours eu des femmes et des hommes. Les générations changent et il me semble plus simple de prendre des fonctions à responsabilité dans une association en tant que femme, mais il faut oser ! Le monde du sport ne fait que refléter la société, et dans la société on trouve plus d'hommes aux postes à responsabilités que de femmes... mais cela évolue, donc le monde du sport évolue lui aussi.

## Je suis heureuse de défendre un sport mixte !

**ufolep 44**  
TOUS LES SPORTS AUTREMENT